

## PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA:

Contacto para los medios: Susana Enriquez-Euyoque 805-437-5596 SEnriquez@goldchp.org

## Gold Coast Health Plan denuncia la divulgación de datos confidenciales de inscripción a Medicaid al Departamento de Seguridad Nacional

CAMARILLO, Calif., 14 de junio de 2025—Gold Coast Health Plan (GCHP), el plan local de Medi-Cal del condado de Ventura, está profundamente preocupado por la posibilidad de que datos confidenciales de inscripción a Medicaid—incluyendo nombres, direcciones y estatus migratorio—se compartieron con el Departamento de Seguridad Nacional, según un reportaje preparado por la publicación, Associated Press. Según el artículo, esta iniciativa de intercambio de datos se llevó a cabo "a pesar de las objeciones internas de los funcionarios de Medicaid" y sin el consentimiento de los estados, los planes de salud, ni los miembros.

Los datos incluyen información de personas en varios estados, incluyendo California, lo cual permite a quienes tienen un "estatus migratorio insatisfactorio" inscribirse en programas de Medicaid financiados con fondos estatales.

"Esta violación no es solo un fracaso político, sino también moral", dijo el Dr. Félix Nuñez, director ejecutivo de GCHP. "La confianza es la base de nuestro sistema de salud. Debilitar esa confianza al convertir la atención médica en una herramienta para el control migratorio pone en peligro el bienestar de comunidades enteras. Debemos proteger el derecho a buscar atención médica sin temor".

Laura Espinosa, presidenta de la junta directiva de GCHP y de la Comisión de Atención Médica Administrada de Medi-Cal del Condado de Ventura, afirmó que la noticia de que se habían compartido los datos ha aumentado la ansiedad de una población que ya se encuentra en vilo debido al aumento de la actividad de los agentes del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas de EE.UU. y de la Patrulla Fronteriza en los últimos días.



"Apoyamos a nuestra comunidad en la denuncia de la incesante persecución contra nuestras comunidades inmigrantes", dijo Espinosa. "Cualquier uso de los datos de Medicaid para atacar aún más a comunidades específicas causará daños irreparables".

GCHP se dio cuenta de que circulaban rumores falsos en la comunidad que indicaban que GCHP había compartido la información con ICE.

"Gold Coast Health Plan no divulgó, ni jamás divulgará, información privada de sus afiliados a las autoridades de inmigración", dijo el Dr. Nuñez. "Cualquier rumor que sugiere lo contrario es completamente falso y profundamente perjudicial para las comunidades a las que servimos".

## ###

## Acerca de Gold Coast Health Plan

Gold Coast Health Plan tiene el orgullo de servir a más de 240,000 miembros de Medi-Cal en el Condado de Ventura a través de su red de médicos de atención primaria, especialistas, proveedores de salud del comportamiento y hospitales. Desde su fundación en 2011, Gold Coast Health Plan tiene el compromiso de brindar acceso a atención de alta calidad y mejorar la salud de sus miembros, que incluyen 1 de cada 3 residentes en el condado, 1 de cada 6 personas mayores, y 1 de cada 2 niños hasta 5 años de edad. Para saber más, visite la página www.goldcoasthealthplan.org.